

Eröffnungsbericht für das Schuljahr 2020-2021

Schulungszentrum BAKASHANA MORANO KASENGA

In der letzten Septemberwoche 2020 begannen die Bakashana-Einschreibungen für das Jahr 2020-2021. Schon zu dieser Zeit erschienen viele, um sich einen Platz zu sichern, besonders die neuen Bakashana (junge Frauen). Eine Einschreibung nach der anderen wurde angenommen und jetzt, Ende Oktober, freuen wir uns, 58 neue Bakashana registriert zu haben, die in zwei Klassen unterteilt sind: 20 in 1.A und 38 in 1.B. Die „alten“ Bakashana sind 42: 26 in der 2. und 16 in der 3. Klasse (die Finalistinnen).

Der Unterricht begann am 12. Oktober mit einem großen Eröffnungswort von Schwester Immaculée Kalwani, Oberin der Morano Schwesterngemeinschaft.

Die Lehrer und Lehrerinnen begannen mit Engagement mit neuen Funktionen im Vergleich zum letzten Jahr: Alle begannen mit dem Französischunterricht, da sie in den letzten Monaten (in den Ferien) die französische Sprache nicht geübt haben. Um sich im Sinne von Buyantanshi (Entwicklung) weiterzuentwickeln, ist dies besonders wichtig. Für die Bakashana der ersten Klasse besteht der Unterricht vor allem aus dem Einüben des Alphabets und dem Studium der ersten Elemente, die anderen steigen tiefer ein, indem sie den Text des Liedes "Bakashana" mit der Erklärung des Inhalts behandeln, alles auf Französisch.

Am 2. November beginnen alle geplanten Klassen.

Im diesjährigen Programm werden neben den geplanten Kursen auch Schulungen für alle von einem Arzt oder einer Krankenschwester eingebaut, die sich mit der gesundheitlichen Pflege und Betreuung von Kindern und auch von Frauen befassen. Diesen Kurs wird das Buch „WISSEN um zu RETTEN“ unterstützen in dem es um Schwangerschaft, Geburt, Erziehung, Ernährung, um Impfungen und auch um AIDS geht.

Die Finalistinnen und ihre Eltern äußerten auch den Wunsch, die Nähmaschine (wie in anderen Jahren) für den Familiengebrauch und auch für das kundenspezifische Nähen Ende des Jahres zu erhalten. Zu diesem Zweck wird ein ausführlicher Kurs zum Schneiden und Nähen angeboten, um sie weiter auf die Arbeit vorzubereiten.

Bis jetzt können wir sagen, dass das Jahr 2020-2021 mit neuer Begeisterung und Stärke gestartet hat.

03.12.2020

Sœur Giovannina Malamocco, Koordinatorin des Projekts

Es folgen im Original 4 Seiten mit Bildern.